

CUENTAS CLARAS



MAURICIO GALINDO

Editor de Economía

 @galmau

TRES COLOMBIAS MÁS EN EL PLANETA

Tras el rechazo de Rusia a un recorte en la producción de petróleo, Arabia Saudita respondió con el anuncio de elevar su producción a 12,3 millones de barriles diarios. Es un aumento de 2,5 millones de barriles.

Solo ese aumento es como si aparecieran otras tres Colombias que empezaran a extraer y ofrecer crudo adicional. Esa es la guerra del petróleo que enloqueció los mercados financieros la semana que pasó.